

2024  
SEMANA  
9 al 16 de Junio 2024



# INDERVALLE BOLETÍN INFORMATIVO



@INDERVALLE

Departamento del  
**Valle del Cauca**  
Gobernación



**INDERVALLE**  
Instituto del Deporte, la Educación Física y  
la Recreación del Valle del Cauca

## Clasificatorios nacionales Interligas e Interclubes



En el campeonato nacional juvenil clasificatorio a Juegos Nacionales Juveniles realizado en Valledupar (César) el Valle del Cauca clasificó 11 deportistas; 4 mujeres y 7 hombres.

El evento contó con la participación de 10 departamentos. En II Campeonato Nacional Interligas el los atletas vallecaucanos lograron 13 medallas de oro en las categorías juvenil, senior y cadete.

Los atletas vallecaucanos más destacados con 2 oros fueron Santiago Ospina, en Kumite 84kg Juvenil y 1 oro Kumite equipos mayores, Sofía Guarín en Kumite +68kg, Juan Felipe Landázuri en Kumite 75kg individual y equipos mayores, Cristhian José Lerma en kumite +84kg individual y equipos mayores.

## Valle Campeón Nacional Interligas de Natación Artística

En casa la selección Valle de natación artística se coronó campeón absoluto de las categorías infantil, juvenil, junior y mayores del Campeonato Nacional Interligas de natación artística, realizado en las piscinas Hernando Botero O'Byrne. Los vallecaucanos se quedaron con 21 medallas de oro, 7 de plata y 4 de bronce.

El segundo lugar fue para Antioquia con 7 medallas de oro, 16 medallas de plata y 5 medallas de bronce.

El tercer lugar fue para Bogotá con 2 medallas de oro, 5 medallas de plata y 10 medallas de bronce.

En la categoría infantil el Valle logró 6 medallas de oro, 1 de plata y 1 de bronce. En juvenil, 5 medallas de oro, 1 de plata y 1 de bronce.

En la categoría Junior; 4 medallas de oro y 4 de plata y 1 de bronce. En categoría abierta; 6 medallas de oro, 1 de plata y 1 de bronce.



# 2024

## Valle rodó, puntuó y ganó el Nacional Interligas de Patinaje

De principio a fin el Valle del Cauca dominó las emociones del Campeonato Nacional Interligas 2024 de Patinaje de Carreras, disputado en Cali.

La delegación 'Valle Oro Puro' lideró el certamen y dio el grito de campeón en el patinódromo mundialista 'Luz Mery Tristán', tras competir con un total de 32 patinadores en las categorías prejuveniles, juveniles y mayores, logrando 29 medallas de oro, 15 de plata y 11 de bronce. Estuvo seguido por Antioquia que sumó 11 doradas y Bogotá con 9 oros en la general.

Un total de 422 deportistas de 23 Ligas de patinaje del país asistieron al último evento puntuable del escalafón nacional 2024, en la búsqueda de cupos en la Selección Colombia para los World Skate Games Italia 2024.



## Toro del Valle en busca de la final de la Liga de Baloncesto

El joven equipo de baloncesto Toros del Valle pelea una buena ubicación en la tabla de posiciones de la Liga de Baloncesto Profesional Colombia, que les permita avanzar hasta los cuartos de final del certamen realizado en Cali, con el apoyo logístico de Indervalle.

"Somos campeones de baloncesto de los Juegos Nacionales 2023, lo que nos motiva a apoyar al equipo de la región Toros del Valle, con el objetivo de seguir fortaleciendo este deporte en el departamento, apoyándolos en su preparación para la participación en la Liga Profesional, donde podemos medir el rendimiento de los atletas que llevan un proceso con la Selección Valle. Además, estamos apoyando la realización de esta Liga, como parte de la estrategia gubernamental de impulsar al departamento como el paraíso deportivo de Colombia", expresó Ana Milena Orozco Cañas, gerente de Indervalle.



# 2024

## El Valle se mantuvo en el podio de los Juegos Intercolegiados

Santiago de Cali, junio 11 de 2024. Con la nueva generación de deportistas que se fortalecen en los colegios e instituciones educativas del departamento, el Valle del Cauca se mantuvo en el podio de los Juegos Intercolegiados 2023, en los que alcanzó el subcampeonato.

Las 132 medallas: 53 de oro, 43 de plata y 36 de bronce, le permiten a la gerente de Indervalle, Ana Milena Orozco, destacar que el balance es positivo, al precisar que "tras quince días de competencias nos quedamos con el segundo puesto de las justas escolares, los atletas mostraron todo su potencial y se está perfilando para ser el relevo generacional del Valle del Cauca. Paraíso del Deporte".

En ese relevo generacional de los subcampeones nacionales, las justas escolares perfilaron a Isabella López, de tan solo 13 años como una de las grandes promesas de la natación del Valle del Cauca tras colgarse 5 medallas, de ellas, 2 de oro, 2 de plata y 1 de bronce.

Este logro hace parte del programa que le ha permitido al departamento mantenerse dentro del liderato de las justas escolares

más importantes del país, gracias al trabajo y compromiso del gobierno de Dilian Francisca Toro Torres.

En el medallero del Valle del Cauca se destacan las logradas en natación, voleibol prejuvenil femenino, baloncesto prejuvenil femenino y para atletismo, en donde se alcanzó el campeonato con 14 preseas. Antioquia se quedó con el título al alcanzar 80 medallas de oro, 54 de plata y 29 de bronce y Bogotá obtuvo 40 de oro, 34 de plata y 27 de bronce.



# 2024

## Mejor infraestructura deportiva para Ginebra

Indervalle, realizó la entrega de las adecuaciones al cerramiento del Polideportivo en el corregimiento Villa Vanegas, en el municipio de Ginebra.

Los habitantes del municipio desde ya cuentan con uno de los escenarios deportivos con mayor inversión y espacios seguros para promover la práctica de actividades deportivas.



## Abierto UTP de Ráquetbol

Balance positivo dejó la participación de los atletas vallecaucanos en el Torneo Abierto UTP de Ráquetbol al ocupar los primeros lugares en el evento realizado en Pereira (Risaralda).

Los deportistas más destacados en open fueron; Juan Segovia, Duván Torres, Juan José Zapata, Juan José Zapata, Esteban Aldana, en dobles open A - Juan Segovia Duván Torres y en dobles B C- Juan José Zapata y Esteban Aldana.



# 2024